

Sur. M. Kobayashi
小林美利和
Caixa, 2-2

聖州新報

Director
Rocio Kowama
Caixa, 58 BAURU

料費
一年前金 5000
半年前金 3000
一月前金 1000
零售 500

州統領巡視と 吾々の宣傳

ジュリオ・プレスタス州統領が、先週及本週の五日間に於いて、ノロエスタ線及ソロカパ線の沿道に汽車巡視した。兩線沿道各驛の住民は、此の統領を如何に歓迎すべきかに就き、内外人を誦はず、制策を練つた。

ノロエスタ線で或る大驛の在留邦人代表二名が、統領歓迎に就き、各自の意見を述べ合つたものは、伯在邦人としての、意見の最も代表的なるものと思考されるので、左に掲げる。

甲「外人殖民團並にやつたら何うです。」

乙「當地の日本人間には二つの意見が分れて居る様です。一ツは、君の所謂外人並にやつると云ふのと、他は、此際常駐日本人の發展振を、統計的數字に表はして、統領に説明すると同時に、積極的に邦人殖民發展の現状を實地に視てもらうたらと希望して居る一派とです。」

甲「僅か三四時間の滞在時間に日本人の希望を容れて呉れるでせうか。統領今度の巡視は、表面、各地の發展模様を視たいと云ふのだが、裏面は政治的地盤へのお禮廻りが本願でないでせうか。」

乙「邦人の發展振を見て呉れなきや、呉れぬでもないが、兎角積極的の發展振を知らせる事も必要だと思ふので、お承知の如く國際的通報機關をもたぬ祖國日本は、始終例のユニテッド・プレス通信社あたりから、日本の悪い処ばかり報道宣傳されて居るではありませんか。一態に日本人は、宣傳ベタで甚だ不利な状態におかると事が多いやうです。遺憾至極です。」

甲「それは一應ご尤です。だが僕としての意見は、在留邦人の現状からして、述べるのです。よし、明日、統領が此処に來て邦人殖民地を巡視しやうと承諾された場合、何処に案内して、お茶の一杯も心おきなく立て、出せる一家らしい家があるでせうか。成程僕等日本人の當驛に於ける經濟的發展は農業の實質側から、それは他内外人に比べて、決して劣つてはゐない。僕にまさつて居る。だが、ブルジョア級の統領を迎へて、彼の満足すべき邦人伯國同化のブルジョアの成績が何処にありませう。」

乙「それは消極的の「視てくれ」ですね……。」

甲「僕はそれ位でいいと思ふんです。僕等日本人は、他外國殖民者並にいいでないですか、歓迎を積極的の日本人として團結しやつては餘り特種氣分が濃厚になるし、それが反つて團結する日本人と云ふ臭味に見られぬでせうか。斯くて、ジュリオ・プレスタス州統領は、彼の驛へ、僅か三時間滞在、朝のショコラティー一杯飲んで、市の政黨連と快談を理想とし高等小學二年を出來るならば併置した希望を持つて居る様である。ブラジルで日本の兒童同様の學習を授けたいのが父兄の真心の希望である。腹の底を割つて見れば明日でも金を握れば日本に歸りたい、日本へ歸つたならば小供も日本の兒童とそう、劣らない程度迄の學習をさせて置きたいのであらう、ブラジルの山の生活にあきたらぬことは皆知り切つて居る、暫し目的の爲めに眼をつぶつて居るのである、此は實は植民者の偽らざる思ひである、たゞ態度と口にするのを避けて居るに過ぎぬ、然し問題の要點は茲にある、それ等は植民者である第一世から見た考察であつて第二世の主観ではない。兒童本位に之を考へて見るとを忘れはならぬ。

日本の農村に於ても寄留民の多き所程愛郷心が薄く、ローカル・アベイトは人間の本能である、移民は養子である而し第二世は養子ではない、彼には日本と云ふものは單に父の國母の國としての懐しさは湧くかも知れぬ、而し自分の國ではない、彼を培ひはぐんで呉れた土はよしや暗く寂しくともそれは此のブラジルである、私のエミールはもうラウコスモポリタンである人類統一の理想に立つ細胞組織であるのに父兄はその考を持つて居て呉れぬ、そのデレンマに陥りて居る可憐な兒童をいかに教育して行く可きか、妙な協同教育を何時迄も採用せず根本に觸れて先づ其の教育の方針と秩序を樹立す可きである、それは日本のそれに準ぜずブラジルのそれに準じて更に吾人の美しい國民性を加味して編成す可きであるまいか、私のエミールは野育ちである、荒削りである、すさまじいである、茲に情操教育の必要が益々感じらる、此の欠陥を補ふことは情操教育の主眼である、兒童の生活意識に藝術味が欠けて居る、子供の生活はそれ自体に詩である、歌である、然るに此の幻の國の領域が大人に依り常に破壊されて居る、嘆ず可きことである、學校閉鎖がどんな風に切り開けて行くか、どう云ふ協同で學校が再び開かるか一日も早く此の問題の解決を祈るものである、此の閉鎖問題の眞の生命に觸れて考へて見たい、そして基礎と根柢のある學校を開きたいものとしみじみ考へさせらるゝ。

天長節奉祝號 發刊に就て

來る四月二十九日は御即位大典後第一次天長節に相當候。本社は此佳節當日奉祝號を發刊して八萬の在留同胞と俱に皇國の隆盛と天壽の無窮祝禱の微意を表し度就ては紙數を増し廣く各位の奉祝廣告にも應ずると事と致候間御希望者は二十五日以内に御申込被下度向廣告料率は普通廣告に準じ候に付左様御旨被下度候。

昭和四年四月十二日
聖州新報社

植民地教育と 情操教育の必要

私のエミール 那珂生

もう植民地にも獨特の教育を試みる可きときであるまいか。小學校は決して學問して居る所ではない基礎教育であり訓育である、各地の日本人小學校は其規範を日本の文部省令に準じて學年の如きもそれに従ひ六年制を理想とし高等小學二年を出來るならば併置した希望を持つて居る様である。ブラジルで日本の兒童同様の學習を授けたいのが父兄の真心の希望である。腹の底を割つて見れば明日でも金を握れば日本に歸りたい、日本へ歸つたならば小供も日本の兒童とそう、劣らない程度迄の學習をさせて置きたいのであらう、ブラジルの山の生活にあきたらぬことは皆知り切つて居る、暫し目的の爲めに眼をつぶつて居るのである、此は實は植民者の偽らざる思ひである、たゞ態度と口にするのを避けて居るに過ぎぬ、然し問題の要點は茲にある、それ等は植民者である第一世から見た考察であつて第二世の主観ではない。兒童本位に之を考へて見るとを忘れはならぬ。

日本の農村に於ても寄留民の多き所程愛郷心が薄く、ローカル・アベイトは人間の本能である、移民は養子である而し第二世は養子ではない、彼には日本と云ふものは單に父の國母の國としての懐しさは湧くかも知れぬ、而し自分の國ではない、彼を培ひはぐんで呉れた土はよしや暗く寂しくともそれは此のブラジルである、私のエミールはもうラウコスモポリタンである人類統一の理想に立つ細胞組織であるのに父兄はその考を持つて居て呉れぬ、そのデレンマに陥りて居る可憐な兒童をいかに教育して行く可きか、妙な協同教育を何時迄も採用せず根本に觸れて先づ其の教育の方針と秩序を樹立す可きである、それは日本のそれに準ぜずブラジルのそれに準じて更に吾人の美しい國民性を加味して編成す可きであるまいか、私のエミールは野育ちである、荒削りである、すさまじいである、茲に情操教育の必要が益々感じらる、此の欠陥を補ふことは情操教育の主眼である、兒童の生活意識に藝術味が欠けて居る、子供の生活はそれ自体に詩である、歌である、然るに此の幻の國の領域が大人に依り常に破壊されて居る、嘆ず可きことである、學校閉鎖がどんな風に切り開けて行くか、どう云ふ協同で學校が再び開かるか一日も早く此の問題の解決を祈るものである、此の閉鎖問題の眞の生命に觸れて考へて見たい、そして基礎と根柢のある學校を開きたいものとしみじみ考へさせらるゝ。



イダジシ

大坂商船會社

もんでびてを丸 四月十六日 サントス發
四月十八日 リオ發
◎日本より
◎日本へ

▲早くて確實な
優秀の大型客船
(命令定期毎月一回)

▲有名なパナマ運河
北米諸港を御見物の好機

▲御乗船切符其手續は弊社指定仲次旅館聖市の旭小川、末廣、常盤、東京館、土地、大和及サントス市の成功館、潮ホテルが無料で親切に取扱ひ致します。

Amines dos Santos & Cia.
São Paulo: Rua Barão de Iapichini, 39-41-A
Santos: R. do Comercio, 84

▲日本より家族御呼寄の方は船賃を當地で拂込願へば(日本サントス間乗船切符指圖書)を發行致します。詳細は左記へ御せう願ひます

サントス駐在員 酒 寄 守

CASA TOZAN

MIZUKAMI & CIA
COMMISSARIOS

Rua Cidade de Toledo, 25 — Caixa Postal, 911
Endereço Telegrafico "TOZAN" — Telephone, 2387
- SANTOS -

珈琲 珈琲 珈琲

收獲期も近づきました
皆様の珈琲を
誠實に而も親切に
取扱ふことをば弊店の
使命として居ります
何卒御引立の程を
偏に御願致します

サントス市
珈琲コミサリオ
カザ東山
ミツカミイコムバニア

電報欄

後藤伯危篤

〔大阪四日電〕毎日紙は京都の後藤伯(保羅太伯)が出血症にて重態なりと報じた

世界徒歩一周の日本人智利に着く

〔セリナ(智利)五日電〕大阪小国民新聞社通信員にして世界徒歩一周旅行家ヨシタロ・オクダ(二八才)は本日カヒアポ

南極に於ける英米の争權

〔華府五日電〕國會は太平洋側に面せる南極各地(現英領)は英國所有地として根據地を算

英都市の流感死亡數

〔倫敦五日電〕國內大都市に猖獗したるエンフルエンザにて上三ヶ月間の死亡者は一萬二千七百一十一名の多きに達した

獨の大航空船完成

〔柏林七日電〕彼の有名な空の覇者ツェペリン伯の二倍大ある巨大な航空船が完成した

アルゼリアの賣買結婚消滅か

〔巴里發特電〕大統領は北亞弗利加アルゼリア(佛領)で古來行はれてゐる結婚制度の陋習を

相對性

▲獨乙の八釜子屋ヒンデンブルグ統領爺さまもグロツペに見舞はれ七轉八倒中であるお老體丈けに餘計なことを案じられる

Dr. H. Saito MEDICO

醫學士 齊藤等
バウル市 インコンパ
イデンシヤ街六三三五

Dr. Osvaldo Faria

Medico-Operador-Parteiro
CAFELANDIA
診察時間
午前九時—十一時
午後一時—三時

獨身青年募集

大坂朝日新聞社活動寫眞班
に勤務する眞面目な
機械係一名
を募ります詳細は左記宛御
申込み下さい
Caixa Postal, 58: BARRU
聖州新報社内
齊藤政一

聖市商品取引所立相場

(四月十日)
實糖(五等) 一アローバ 五九、五〇〇
精糖(同) 同 四、五〇〇
白米(四等) 同 三三、五〇〇
白米(上等) 同 七三、〇〇〇
(同) 同 五〇〇〇〇
(同) 同 一六、〇〇〇
(同) 同 三三、〇〇〇
(同) 同 一八、〇〇〇
(同) 同 一五、〇〇〇
(同) 同 六九、〇〇〇
(同) 同 八〇、〇〇〇
(同) 同 八〇、〇〇〇
(同) 同 八〇、〇〇〇

珈琲四年契約者募集

○バウリスダ延長線アルトカフ
エザール町より十四キロ米
○アグアフォルモザ耕地
○契約珈琲十八万本
右契約します御希望の方は
左記宛御願下さい
バウリスダ延長線マリアア
別府海次郎
郵箱 十四番

OFFICINA JAPONEZA

鍛冶 冶職
見習至急募集
年齢十五六歳より廿
歳前後迄身體強壯な
る者
右二名大至急募集す
給料其他委細面談
辻口鐵工場
バウリスダ延長線
ドアルチーナ驛

診察同共伯日

内外科 ドットル
産科 アントニオモ
婦人科 ニスデアラ
小兒科 ゴン
其他一般
日本醫師 金野寅太
自宅プロミツツン
平田菓子店ワキ
診察所プロミツツン町
ドットル アラゴン醫院

本日本日

諸人本日本日
すまし賣販を木苗樹果
類 ジヤンヤ
(スミ)スラカチ
(スミ)スラカチ
すまし賣販を木苗の種各内外他其
ライレモオニトニア
ヨジイエフランエジレ
市スニリ 六〇二 函郵

Casa Takeda

Armazen de Seccos e Molhados
S. TAKEDA
-LINS-
武田商店
武田 悟
リス市 郵箱...一二九

CASA OHARA

D E
OHARA & IRMÃOS,
Machina de beneficiar Arroz
ARACATUBA
精綿 精米 及
フバ製粉所
大原兄弟商會
北西線アラサツワ驛
カルロス・ゴメス街
郵箱...二〇八
電話...三〇番

Casa Internacional

-DE-
Yoshiteru Matsumoto
ARMAZEM DE SECCOS, MOLHADOS
COMPRA-SE CEREAES
CAIXA, 98: GUAYÇARA-L. NOROESTE
國際商會
松本壽晃
北西線アラサツワ驛
アベニダ・ウン通り
郵箱...九十八番

大和

末廣
旭
上地
ボニタ街一 郵〇一二二五
上地 彌藏
電話二二七〇一
中田忠太郎
電話二一五六三八
秋田桑三郎
電話二一四一〇二
坊追健造
マツア街 二九一
仲村渠三郎
コンセルイロフォルタ街六一
小川源右衛門
電話二一四四七六
石原桂造
電話二一六一七三

寫眞館開業御披露

御多忙の期節となりました
皆々様益々御健勝の事と推察致します。
私事今回當地に寫眞館を開業一般寫眞の
撮影に應ずる事となりました。
何卒御引立の程を希上します。
三月廿七日
ペンナ驛カンエーランデヤ町
桑田寫眞館
桑田直藏

種子

發芽率
九十九パーセント
(農務局試植證明済)
純カナリヤ種
セボーラ
他に 日本種子
胡瓜 茄子 大根類 野菜類 午ぼろ
不斷草 新菊等の各種も着荷してをります
瀨木商店
支店 バウルー市

Machina Japoneza

Beneficio de Arroz e Café
Compra Cereales, Café
HIROKI, ASSANO & CIA.
Rua Clavo Bilac, 5 - LINS - Telephone,
マキナジャポネーザ
一、精米 珈琲 精撰
一、倉庫業並ニ運送業
一、農産物仲買及販賣
一、サントスの各コムミサリオとの
便宜を計る
北西線リス市
電話三 郵箱...二〇三
廣野 共同商會

武田商店

武田商店
武田 悟
リス市 郵箱...一二九



母國 便り

六百時間耐久の 和製發動機

歐米各國の輸送飛行は年々發達してゐるが、我が邦でも目下計畫中の日本航空輸送會社では、シビター六號型飛行機を使用すべしと云ふ。...

九段千鳥ヶ淵公園で 鮮人土工の乱闘

東京市社会局で朝鮮人労働者失業救済のため麹町區五番町千鳥ヶ淵公園内濠の浚渫を始め、鮮人土工二百數十名に作業させられた。...

市來氏辭表提出

東京市長市來乙彦氏は俄に辭職實現の決意をなし、本來ならば市會議院に辭表提出する筈であるが、市會は解散されて居るので二月五日府參事會議長、平塚東京府知事の手許に辭表を提出した。...

燃え續ける火事

昨年秋西海岸本斗方面に猛威を逞ふた山火事は其の後のいつの間にか本斗郡好仁村奥地一帯に埋藏されて居る炭礦區に延焼し、約三十ヶ所に亘つて燃焼しつゝあり、目下積雪一丈餘の深山に、濛々たる噴煙立ち籠め壯觀を呈して居る。...

松たけの生えた女

左の耳もない畸形兒 樺太真岡郡宇井井澤、山本鐵(三二)假名妻やす(假名)(三二)は一月廿五日女児を分娩したがその児は左の耳も耳穴もなく右の手の甲に長い紐の加さ堅いものが下つて居り、その先端は直径三寸五分位の肉の塊が松茸の傘の様であるので評判である。...

浮世さま

變態性男の少年誘惑 東京芝區赤羽町で二月四日午後十一時頃男が十八九才の美少年と話し込んでゐるのを三田署の刑事が訊問すると五圓の振舞に及ぼうとしたものと判明あべこべにちよつと来た。...

恩給増額要求

全國傷痍軍人有志大會の全國代表木村幸之助をはじめ八十有餘名は兵役義務の最高犠牲を拂

氷點下の寒さ

早天續きで井戸水は涸れ、ひからびた地上を空風が吹捲つて風邪は大流行變調な天氣に惱ま

されてゐる所へ二月十四日午前六時東京では平年の氷點下五分に比して恐しく下がり氷點下六度三分、同日午後五時頃までは實に氷點下七度と云ふ寒さになつて本年のレコードを作つた。...

九段千鳥ヶ淵公園で 鮮人土工の乱闘 東京市社会局で朝鮮人労働者失業救済のため麹町區五番町千鳥ヶ淵公園内濠の浚渫を始め、鮮人土工二百數十名に作業させられた。...

市來氏辭表提出 東京市長市來乙彦氏は俄に辭職實現の決意をなし、本來ならば市會議院に辭表提出する筈であるが、市會は解散されて居るので二月五日府參事會議長、平塚東京府知事の手許に辭表を提出した。...

燃え續ける火事 昨年秋西海岸本斗方面に猛威を逞ふた山火事は其の後のいつの間にか本斗郡好仁村奥地一帯に埋藏されて居る炭礦區に延焼し、約三十ヶ所に亘つて燃焼しつゝあり、目下積雪一丈餘の深山に、濛々たる噴煙立ち籠め壯觀を呈して居る。...

松たけの生えた女 左の耳もない畸形兒 樺太真岡郡宇井井澤、山本鐵(三二)假名妻やす(假名)(三二)は一月廿五日女児を分娩したがその児は左の耳も耳穴もなく右の手の甲に長い紐の加さ堅いものが下つて居り、その先端は直径三寸五分位の肉の塊が松茸の傘の様であるので評判である。...

浮世さま 變態性男の少年誘惑 東京芝區赤羽町で二月四日午後十一時頃男が十八九才の美少年と話し込んでゐるのを三田署の刑事が訊問すると五圓の振舞に及ぼうとしたものと判明あべこべにちよつと来た。...

恩給増額要求 全國傷痍軍人有志大會の全國代表木村幸之助をはじめ八十有餘名は兵役義務の最高犠牲を拂

氷點下の寒さ 早天續きで井戸水は涸れ、ひからびた地上を空風が吹捲つて風邪は大流行變調な天氣に惱ま

裏日本の大吹雪 二月十三日裏日本一帯は又々猛烈な吹雪に襲はれ、中でも山形縣下酒田附近では一秒時の風速實に三十米突以上を算し、到處吹溜りが生じて列車の立往生するものも多く、新潟運輸事務所、山形運輸事務所等で多數の人員を狩り集め排雪作業に努めてゐるが、吹雪猛烈の爲め作業意の如くならず、羽越線では列車の運轉全く混乱に陥り陸羽線では旅客が雪中で炊出しを受けつゝ有様である。

全日本を襲つた 早天續きで井戸水は涸れ、ひからびた地上を空風が吹捲つて風邪は大流行變調な天氣に惱ま

自動車、電氣器具及諸機械修繕 大西鐵工場 大西留三郎

佐藤商店 並に日本旅館 佐藤常喜

農産物仲買 藤井正人

サンパウロ教會 小美登利

寫眞館 桑田直藏

東商店 桑田直藏

向井齒科醫院 向井丈松

平田洋服店 平田喜一郎

本社代理部

FERRARIA de T. ONISHI - LINS- 自動車、電氣器具及諸機械修繕

T. SATOW ARMAZEM E HOTEL Pennapolis 佐藤商店

Compre-se Café, Cereaes M. FUZUY 農産物仲買

Missão Japonesa do Brasil サンパウロ教會

RATON STARO CAFELANDIA Penna, Noroeste 寫眞館

Casa HIGASHI Pennapolis 東商店

向井齒科醫院

平田洋服店

ALFAIATARIA HIRATA Cafelandia-Penna

Marcenaria JAPONEZA MASSAGI KOGA BAURU 家具製販賣

HOTEL USHINO 潮ホテル

齒科醫開業御披露

謹啓 各位益々御盛業の段賀上候

農田源行

Junqueira Meirelles & Cia Commissarios

農田源行

農田源行

農田源行

ノロ線殖民の面影 其四

代田喜市氏
人との應對には至つてムツリ
宿屋を開業した伯人外人
仲間にもその清潔直さが評判
よく、メキと繁盛、傍ら
小ジマリしたアルゼンチン



大正二年ノロ線殖民
宿屋を開業した伯人外人
仲間にもその清潔直さが評判
よく、メキと繁盛、傍ら
小ジマリしたアルゼンチン

日伯新聞社に暴漢乱入

「ブウ〜したら命がないぞ」と
妻文句を書き遺して退散す
と筆太に書かれてあり、それ
によつて、全社主に怨恨を
有する日本人の所爲たるは明

一昨日午前三時頃、聖市リ
ベルター街一四六番日伯新聞
社へ七人組の暴漢表戸を
破つて乱入し印刷機、活
字ケース、帳簿等のあり

三浦社長は速刻警視廳に
出頭し暴行者捜査願を出
すや、狼籍を極めた活字の整
理を警視廳するや、社員と共に
晝夜兼行の状態である。

トラホーム治療

在聖市日本人同人社のトラホ
ーム治療部は、昨年来パウ
ル小學校児童トラホーム患者
の治療を、各課の邦人小學校
等と連絡し、例の硫酸銅式療

大庵醫院

北西線アラサツ市市アリン
セザイザル街八〇に御興
を据へた大庵醫院は、御興
を据へた大庵醫院は、御興

破獄未遂

去る七日夜、パウール監獄
治監の同囚等共謀して脱獄走
企てたが、未前に發覺し目前
を果さなかつた。得物はナイフ

カルモン驛「アヴァニ

北西線カルモン驛は、今後「ア
ヴァニヤンダーウ」と改稱
されることになつた。

濱口副領事昇任

在パウール領事館昇任を命ぜ
られた濱口光雄副領事は、本月
六日付を以て領事に任ぜられた

廿五噸積のブイが

北西線ルサンビラ驛裏の
ブイが、河川に二十五噸積のブイ
が浮いた。クルブ。ブイの移

カバナ中尉検査東る

一九二四年に突發した革命騒
動に、革命軍參謀として又副司
令官として總司令イデオウ少

州統領再び來苗

去る五日、ノロエスタ、ソロ
カバナ兩州沿線産業巡視の途次、
半日を市民の歡迎裡に過された

乱暴な査公

北西線パウール市市六日夕
刻の出来事。同市査公ジョゼ・
シルバが某ボキンの隅から酸

尋人

大正十四年十二月
はわい丸にて來伯
長廣春章
(又は春三)
年三十五六
右の人の現住所御承知の御方
は御手数左記宛御一報を
御願ひ致します

山下 工場

鍛冶職見習
三才以上
大工職 夫婦者
右募集致します
北西線プロモーション町
山下 廣次

土地賣出

位置は近き開通のニボニカ驛より六キロメートルより
卅キロメートルに亘り面積五千アルケル餘也
地價一アルケル六アルケルより八百アルケル位にて、始め
三分の一を支拂ひて賣買契約書を交付し、残額は二
ヶ年以内に御支拂の事(但一區五アルケル以上)
地權アツンズ町フレイモ・カトルトリヨに御調へあ
りても御申越次第御支拂の寫を御送り申します
尙委細は左記へ葡文又は和文にて問合され度し

カーザ東京 杉本芳之助

CASA TOKIO
Y. Sugimoto
Rua Sta. Ephigenia, 11A Tel. 4-9487
Caixa Postal, 1005 São Paulo

土地賣買、商談及一般契約仲介、

翻譯、通譯、コロノ及四年六年珈
琲栽培契約者周旋、訴訟事件、
其他何でも御相談に應じます。

パウール土地勞働社

主幹 村崎 豊重
加藤 順之介

EMPRESA BAURENSE DE TERRA E TRABALHO
Caixa Postal, 58
Rua Noroeste, 3-80 BAURÚ

滑稽 頓智 一かた修行

(第十二席)

ふと向ふを見ると大勢の人が群集して、何事であらうと近寄つて見ると、二三名の者が頻りに釣を垂れて居る、その一人が今しも釣り上げた魚が水際まで来て上らうとするとき、スボと放れ落ちてしまつた、此の様子を見て居た宗純は手を打つて「宗、三禪師の心を打つた、善哉」と躍り出した、側に立たずいで居たのが叡山の僧侶だ、ツカと宗純の側へ寄つて来て背中に叩いて

「叡、コリヤ、彼れは三禪師の心を打つたものであるまい、餌にかゝつたものであらうがな」と云はれて宗純は後むき

宗アカスカヘカツコウ、サア皆んなお出で、歸らうと云へ

と云へば、宗純は後を振り、真先に立つた秀庵は「秀、へいお師匠様只今かへりませぬ」と云へば、宗純は「秀、コレ、大きな聲をして何事ぢやないか、早いではないか、秀、イエ、いつも申しあげます、サト、宗純をお此りにならぬといけません」

宗、何んといはしたのぢや、秀、實は今日はお暇を頂き嵐山へまいりましたが、すると宗純から……

と今日の有し次第を逐一師の坊に物語る、秀庵の物語りをジツと聞いて居られた養叡師は「養、ウム、何時ものこと作ら實に宗純は誠心なものである……」

秀、お師匠様何故でございます、酒を呑んだり肴をたべたり人にベカツコウをしたり、そんなことをして宜いものですか」

養、ハ……それ等とは前等には判らぬと見へる、平素わしが前等に話をする如く、彼の唐土には我國より、ズツと早くから佛道が開けて居る、彼の

日乃出は安い
店は日乃出
▼棉花及雑穀仲買
▼客用貨物自動車
日の出商店 阿久根國雄
アベレ市メルカド廣場
乘函 三三

本へ渡つて来た、それから今では天臺しうから日蓮しう、俗には法華しうと云ふ宗旨が出来たのぢや、もと法華は天臺しうであつたものだ、今法華しうと云へば日蓮しうの様に成つて居るが、宗純は天臺しうから出たものだから、浄土宗のうちに居る、親鸞上人の浄土宗と云ひ、或は一向宗とも稱して居る、俗に本派本願寺派は之を云ふのぢや、又一派上人は真宗これも浄土宗から出たものぢや、或はこの洛中にも空也堂といふものがある、皆これ浄土宗の別れといふもの、其他彼の宗旨から出た、此の宗旨から出た、宗派がわか

性成佛とする事、達磨大師のしう派である、これを佛心しうといふ、本来の面目を守りて自己の本性を現し、見聞覚知に着せざるを無一物として、機に對して同示するを公案と云ひ、言葉をもつて説かず文字をもつて述ぶる宗旨とするのぢや、其處で釋尊の教に於いて來て此處で宗の所を離れたのは即ち禪宗と云ふ、他宗とは少く違つたところがある、其處で宗純が、今も水際まで釣につけて來て離れたのは其の心はさて置いて、それと我れ一人ならば云はぬが、天臺宗の僧侶が居ると見たから謂は、宗純が愚弄した様なものに見へる、それを知らずに只餌にかゝつたのであらうと云つたのは全く一を知つて、その二を知らぬ天臺宗の僧が、まだ、そこ修業が未熟であるのぢや、そこお前達の様な人には附合はずとも宜しいといふ事、詞をもつて述ぶるに、形を以て嘲弄したところは、子供のいたづらと云へば、何事もわかまへて居る所は中々に年丈近頃の僧侶共、到底及ぶところでない、また看を喰ひ酒を飲み、砂中に玉あり他の禁戒は老釋迦に任すといつて、何もかも釋尊に任してしまつたところなどは、とても凡人の云へることではない、必ず彼れを惡く思ふな」

懷中寫眞機
並に寫眞用具類賣
ソコバネ機アベレ市
寫眞館
名越 正夫

現下收穫期の農村は正に戦場である。此の秋に當り在邦伯人諸君は奮つて我がビシノール軟膏を求められよ

リンズ邦人
貨自動車同業組合
植田又次郎
横山初太郎
増山房吉
清田安雄
木村源市
小松原富雄
久保作美
七五〇

Laboratorio Chimico Phco. Japonez
RUA ASSEMBLÉA, 31
SÃO PAULO

Pomada Pixinol
ビシノール軟膏
有名なファルマシア
大河内薬化学研究所
T. Okochi
Telephone 2-4818

Casa Kageyama
Bella Cruz, C. P.
景山雜貨店
景山博史
眼科専門醫
加藤 憲
リンズスイスガマ街三三A

乗合自動車
リンズ市上原第貳殖民地第三
區經由市街地間(六百五番)
リンズ市カンパラ耕地フラン
セーザ耕地スウキヤ耕地經由
上原第二殖民地市街地間
(八百八十番)
リンズ到着ノ際ハ大福旅館
(ペンソンプラニシダデー)
前ニ於テ上記番號ノモノ御
求メアラシム

美味しくて安價な
徳用麵類は……
日本製麵所
城間兄弟經營
北西線リンズ市 郵函……二〇三番

石井針灸マツサイジ療院
不思議に難症痛症を治癒し
健康を増進する東洋獨特の治療
ペンナポリス驛ブラジル街

和洋御料理 酒類 壽し どん 井 一切
つち屋
土谷庄之助
リンズ市九月七日街六三(高橋商店前)

吉井商店
北西線ビリグキ驛ベエラコンセツソン市街地
内外雜貨酒類
小問物 其他
乗合自動車
▽ベエラコンセツソン發午前八時ビリグキ着同十時
▽ビリグキ發午後三時ベエラコンセツソン着同五時

HOTEL PROGRESSO
日本郵船會社
特約乗船切符取次所
澤尾旅館
パウル驛前

PHARMAHIA JAPONEZA GUAYCARA
日本藥局
紫垣清熊
北西線グアキカラ驛郵便局前

CASA HINODE I. SHIGUEMATSU Araçatuba
中井プラント機特約 其他各種
▼農産物仲買 内外雜貨洋品小問物
日の出商店
アラサツト一バ驛マレンシャル・デ・テオドロ街一五五
重松市作

Maquina de Beneficiar
CAFÉ E ARROZ
S. Fukuhara & Cia
Caixa, 51 Tel. 18
CAFELANDIA PENNA N.O.B.
合資 福原信義商會
本ナ驛カフエーランデヤ町
電話 一八一

和洋菓子製造卸、小賣
福田屋製菓所
高橋増造
リンズ市

黒島印 醬油
クロシマ醬油醸造元 黒島伊平治
北西線
プロミツソン驛セルデツベ街